

Sa 30.11. «Nosferatu»
& So 1.12. Ensemble Phoenix Basel
20:00

Konzert

Mitwirkende	Christoph Bösch (Flöte), Toshiko Sakakibara (Bassklarinette), Mihaly Fliegau (Kontraforte), Aurélien Tschopp (Horn), Michael Büttler (Posaune), Daniel Stalder (Schlagzeug), Mauricio Silva Orendain (Arciorgano), Mo Klockow (Arciorgano-Assistenz), Kirill Zvegintsov (Klavier), Samuel Wettstein (Klavier), Friedemann Treiber (Violine), Susanne Mathé (Violine), Petra Ackermann (Viola), Stéphanie Meyer (Violoncello), Martin Jaggi (Violoncello), Till Zehnder (Sounddesign), Jürg Henneberger (Musikalische Leitung)
Programm	Jannik Giger (*1985, CH) / Friedrich Wilhelm Murnau (1888–1931, DE): «Nosferatu – Eine Symphonie des Grauens» für Ensemble und Elektronik (mit Film) (2017) – 90'
Dauer	Ca. 90 Minuten, ohne Pause
Info	Konzerteinführung jeweils um 19.00 Uhr mit Jannik Giger und Jürg Henneberger
Danke	Das Arciorgano wird uns für dieses Konzert freundlicherweise vom Verein Studio31+ zur Verfügung gestellt.
Links	www.ensemble-phoenix.ch www.jannikgiger.ch

GARE DU NORD